

Mar del Plata, Miércoles 3 de Julio de 2024

# Tributo a Soda Stereo

Después de una exitosa presentación a sala llena, 'Séptimo Día' regresa para presentar un homenaje al mínimo detalle de la mítica Soda Stereo.

'Séptimo Día' vuelve al escenario de la Sala Astor Piazzolla el sábado 6 de julio a las 21 hs. La presentación forma parte de la programación del Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires.

La agrupación formada por Juanma Benitez (voz, guitarras), Diego Borracci (bajos), Sebastián Castiglione (batería, percusión) y Diego Castiglione (teclados y programación), ofrecerá un recorrido por los más grandes éxitos de la banda leyenda de la música latinoamericana.

La agrupación está formada por Juanma Benitez (voz, guitarra), Diego Borracci (bajo), Sebastián Castiglione (batería, percusión) y Diego Castiglione (teclados y programación)

'Séptimo Día', la mejor y más convocante banda homenaje a Soda Stereo, resultaron ganadores del "Premio Estrella de Mar 2024" a Mejor Tributo/Homenaje. Se trata de una formación nacida en Mar del Plata en el año 2017 y conformada por músicos con experiencia y alto nivel de profesionalismo que realizan un homenaje al mínimo detalle, tanto en versiones de estudio como en vivo. Localida-

des \$6000 (Gral.) y \$5000 (Jub y Est) en venta por Platanet o en la boletería del teatro (Boulevard Marítimo 2280)

## CINE RUSO

Este miércoles 3 de julio a las 18 hs se podrá ver el film "El tigre blanco", dirigido por Karen Shakhnazarov, en la sala Gregorio Nachman del Teatro Auditorium, Centro Provincial de las Artes. La proyección de 2012 se enmarca en el ciclo de Cine Ruso que cuenta con el Auspicio del Consulado Honorario de la Federación de Rusia en Mar del Plata y Casa Rusa de Buenos Aires. Además, forma parte de la programación organizada por el Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires.

Frente del Este, a fines de la Segunda Guerra Mundial, las fuerzas soviéticas van expulsando al enemigo de la Madre Patria con un terrible costo en vidas y material. Un batallón de soldados soviéticos conducidos por el comandante Fedótov, encuentran en los rellanos de un bosque varios tanques T-34 destruidos recientemente.

# MES DE LA INGENIERÍA

El Colegio de Ingenieros de la Pcia. de Bs. As.- Distrito II y el Centro de Ingenieros Mar del Plata, continuando con el exitoso CICLO MES DE LA INGENIERÍA, invita a la prensa y medios de comunicación este 4 de julio a las 18:00 en su sede institucional - sito en 20 de septiembre N°716, Mar del Plata- a ser parte de la Charla: MAR DEL PLATA NODO LOGÍSTICO, Pautas para un Sistema Navegable, Federal y Sostenible (Segunda Parte) a cargo del ingeniero Horacio Tettamanti, ex-Secretario de Puertos y Vías Navegables, ex-Secretario de Desarrollo de la Municipalidad de General Pueyrredón disertará sobre "Complejo Marítimo y Fluvial Argentino y el rol de las Vías Navegables como ejes de crecimiento y desarrollo".

Cabe destacar que la Primera parte de la capacitación comenzó con el Ciclo "Mes de la Ingeniería" el día 17/5 próximo pasado donde el Especialista Juan Carlos Donato - Consultor en Ecosistemas Portua-

rios, y el Abogado, escritor y periodista Agustín Barletti nos hablaron sobre las oportunidades que generan los nuevos desafíos del comercio internacional relativos a las obligaciones de reducir la huella de carbono y las posibilidades que brinda el implementar un segundo registro de buques argentinos para el desarrollo de una flota mercante local competitiva para el comercio exterior con gran impacto en mejorar la logística de nuestro Puerto, contribuyendo al desarrollo y a mayores oportunidades laborales.

La charla en cuestión está dirigida a ingenieros, estudiantes y a toda aquella persona que esté interesada en el Complejo Marítimo y Fluvial Argentino.

Se solicita inscribirse previamente ingresando al enlace <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfSXBINJ-bligdSw6Mko5jyhjqP8LMsV-VbliIgzAngnpTtljGA/view-form> o en el QR de la imagen adjunta.



## EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **FALL IBRAHIMA** DNIE: 96.310.343, nacido el 06-08-1987, hijo de Cheikh Fall y de Khady Seck, domiciliado en la calle Entre Ríos N° 1848 piso 8, departamento "L", Mar del Plata, por Expte. N° 20443/2023 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIAN N° 5. 06 junio de 2024.-



## Micro festival con la mejor música

Con la muy buena excusa de pasar una noche agradable, reconocidos artistas de la música se darán cita este sábado 6 de julio, desde las 19, en el Café Bogato, emplazado sobre calle Guido 1460 de esta ciudad.

En su multiespacio cultural

Econtrarte, Café Bogato anuncia un micro festival con la presentación de reconocidas voces como Rocío Ponsico, Mariana Rodríguez, Adrián Kohan y Cristian Álvarez, quienes compartirán la noche junto a Aldana Gal (vocal couch) y Lorenzo Bis-

bal, como músico invitado.

La propuesta cultural consistirá en un show al sobre, además de estar acompañada de buen café, como de exquisitos postres y sándwiches especiales.

